



**6ª.IGLESIA APOSTOLICA DE LA FE EN CRISTO JESUS A.R.
CHIHUAHUA, CHIH.
Perif. R. Almada y Niños Héroes No. 2100
Col. Libertad. C.P. 31064
Tel. (614) 4 35 90 08**



NUESTRA HISTORIA

Información aportada por los hermanos que iniciaron en esta congregación, se escribe lo siguiente.

Al finalizar la década de los 80`s siendo pastor de la primera iglesia Apostólica en Chihuahua de esa época el hno. Manuel Salvador Iglesias (quien ya descansa en el señor), un grupo de hermanos que pertenecían a esta congregación se reunían en la casa de la familia Villescas Rascón, para celebrar cultos de evangelismo entre semana, y en el mes de febrero de 1984 la primera iglesia adquirió un terreno de 2025 m² con un costo de 1,000.00 M.N donde se realizaba Escuela Bíblica los domingos. Siendo el hermano Manuel Guillermo Rodríguez a quien se le nombro para encargarse del trabajo de la misión de la colonia Ranchería Juárez.

La comisión encargada para la compra de terreno fueron los hermanos Julián García Y Servando Villescas. Compra-venta hecha, al señor Macario Hernández.

Pasado un tiempo y, ya con el terreno, el 15 de febrero de 1988 siendo las 4:30 p.m se inicio la ceremonia alusiva de la colocación de la primera piedra. Para tal acto se congreco un grupo de hermanos de la 1ª. Iglesia Apostólica de la Fe en Cristo Jesús de Chihuahua, contando con la presencia de nuestro hermano Simón Barrientos Silos, obispo del antes distrito del norte, el hermano Manuel Salvador Iglesias presbítero del área, hermano Antonio Dueñas ministro de la primera iglesia, y hermano Alberto Rodríguez González evangelista de la misión.

Los hermanos de la congregación que se reunieron para la ceremonia fueron los siguientes:

1. Lorena Escarcega
2. Victoria Acevedo
3. Guadalupe Salinas
4. Natividad Gándara de García
5. Teresa Valenzuela Vda. de Jaime
6. Sara Rascón de Villescas

7. Velia B. Torres
8. Rebeca Sarate de Becerra
9. Prudencia Soto Vda. De Lara.
10. Esperanza Montoya
11. Nohemí R. de Rascón
12. María luisa Simental.
13. Nancy ortega Rascón
14. Lorena Villescas
15. Delfino García Gándara
16. Blas Mora Chávez
17. José Luis García Gándara
18. Georgina Santillán
19. Rosa Ramírez de García
20. David García Gándara
21. Claudia I. Jaime
22. Noé Isacar Iglesias
23. René Villanueva González
24. Elba Esperanza Sánchez
25. Irene Caros
26. Felicitas Ozaeta Bustillos
27. Sara Eva Esperanza Iglesias
28. Esperanza Sánchez
29. Daniel Ramírez Alvarado
30. Federico Bustillos Lozano
31. José Luis Muños Rodríguez
32. José Servando Villescas

33. Raúl Rocha Carrillo

34. José Mora

35. Julián García

36. Elvira Camacho

37. Zenaida Teresa

La construcción de la primera parte del edificio estuvo supervisada por el Ing. Oscar Sánchez quien también estuvo presente en la ceremonia. Con este inicio del campo se realizan las primeras obras para la edificación de un comedor que hasta ahora está dedicado como templo.

Al frente de la misión el hermano Alberto Rodríguez acompañado con gran disposición en la tarea evangelizadora de su amada esposa, Hermana Guadalupe Salinas. Trabajaron solo 6 meses en este lugar, pues las instalaciones se cerraron y los hermanos se regresaron a congregarse en la 1ª. Iglesia. Cabe señalar que se tuvieron muchos problemas para la realización de este nuevo campo de evangelización porque los que se habían nombrado para formar la misión se regresaron a la primera iglesia aún los que vivían en el área.

El 18 de noviembre de 1982 se abrieron de nuevo estas instalaciones celebrando un culto que marco sin duda un reinicio para los creyentes en Cristo Jesús que asistieron a esta actividad contando con la presencia del hermano Joel Ríos Enríquez (quien ya descansa en el Señor Jesucristo) y quien fungía como pastor y presbítero en la primera Iglesia.

Después de haber alabado al Señor presentando una buena ofrenda, se expuso un mensaje basado en el evangelio según san Marcos 2: 1-12 finalizo el mensaje haciendo una invitación al hermano Jesús Manuel Díaz Camacho y su esposa Leticia Montaña e hijos, para hacerse cargo de esta nueva comunidad de Fe, elevaron a Dios una oración y así les fue encomendada la responsabilidad de esta misión.

Como en toda buena obra ay oposición en este lapso de tiempo hubo algunos que se alejaron de la iglesia sin embargo siguió esta obra porque es de Dios y no se habría de detener. Y con una renovada visión, se avanzo en la construcción del edificio y dejando material para un segundo piso se tuvo un buen avance con la ayuda de Dios y por su gracia.

En la primera lista de miembros se encontraron los siguientes hermanos:

1. Julián García Ríos

2. Natividad Gándara
3. Ana Rut García Gándara
4. Ismael García Gándara
5. Fabiola Núñez
6. David García
7. Servando Villescas
8. Sara Rascón
9. Lorena Villescas
10. Eddy Ramírez
11. Socorro Bustillos
12. Julián García Gándara.
13. Cristina Bustillos
14. Blas Mora Chávez
15. Héctor García
16. Julieta Jaramillo
17. Gumersinda Solís
18. Agustín Rodríguez
19. Lucio Nájera
20. Fidencio Valdez
21. María Valdez
22. Evangelina Romo
23. Paz Irigoyen
24. Felicitas Pérez
25. Georgina Villescas Rascón
26. José Luis Muñoz

El hno. Jesús Manuel Díaz, entrego la responsabilidad de esta iglesia el 27 de marzo de 1995 recibiendo el pastorado el hno. Rubén Trejo Gómez. En el periodo del pastorado del hermano Trejo Gómez se termino lo que ahora es el comedor se amplió el templo, se construyeron: para hombres con un sanitario y una regadera, para las mujeres dos sanitarios con una regadera, se perfilo el liderazgo en la iglesia, buscando la innovación con la tecnología, de proyector de acetatos, consola de 24 canales para voces, guitarra eléctrica etc. Y como no falta la oposición en tres ocasiones se robaron los instrumentos en este periodo, y con mucho sacrificio se volvió a adquirir la consola un poder, una guitarra y solo faltaban las bocinas aparatos para bajo y aparato para guitarra, pues cuando hubo el cambio pastoral recogieron sus aparatos los dueños. En este periodo del pastorado del hermano Rubén Trejo se ordeno al hermano Antonio Espino en el ministerio y ahora funge como pastor de la 3ra iglesia de Delicias el nuevo ministro, en hora buena. Cabe señalar que en el pastorado del hermano Rubén Trejo se separaron de la sexta iglesia un grupo de más de cuarenta hermanos que se fue con unos profetas, sin embargo la obra del Señor Jesucristo sigue adelante y el 6 de Julio del 2000 nuestro hno. Juan Antonio Duran González obispo del distrito de Chihuahua y el Hno. Manuel Galindo García presbítero de Chihuahua. Hicieron una visita especial para hacer la declaración de la misión a, Iglesia Viable.

El hno. Rubén Trejo, entrego el pastorado el 10 de Junio del 2003, al hermano José Luis Lira Vela. En este tiempo del pastorado del hermano José Luis Lira se construyo la casa pastoral, se renovó el techo del comedor, se compraron mas instrumentos una mezcladora Yamaha de 20 canales nueva, un aparato para bajo nuevo, un aparato para bajo usado, un bajo eléctrico nuevo, una batería musical usada, dos bocinas nuevas, pues la consola y los aparatos que se habían adquirido se los volvieron a robar: se compro dos proyectores llamado también, "cañón", para proyectar videos y programas en las actividades, también se cerco la propiedad con malla ciclónica, se bardeo otra parte, se iniciaron sanitarios nuevos, se inicio la construcción de cuatro salones de las clases de la escuela bíblica, y sobre todo que el liderazgo se consolido para realizar los programas de la iglesia en general, con red de 10 células y con tres ministerios siendo los siguientes carcelario, hospitalario y misiones.

También en este periodo se nombraron dos diáconos, y posteriormente llegaron a ser ordenados en el ministerio, de los cuales uno esta nombrado como misionero para Gabón África quien estudio en la Escuela de Misiones Internacionales y a quien se le apoyo con mucho gusto aunque con muchas dificultades, y se le agradece a los obispos que apoyaron el llamamiento de Dios para este hermano Jesús Manuel Díaz y Samuel Adame Ramírez, como al coordinador de Misiones Internacionales hermano Martin Estrada, también es de honra mencionar al hermano Rito Baeza quien es el otro varón que fue ordenado al ministerio, pues ha sido de mucha bendición para esta iglesia.

La consagración del templo se realizó el 12 de Julio del 2003, Siendo obispo del distrito Rev. Jesús Manuel Díaz Camacho. Presbítero y pastor de la 6ª. Iglesia Rev. José Luis Lira Vela.

Fue consagrado a Dios este templo, por el Rev. José Raúl murillo Guerra. Secretario General de nuestra amada Iglesia, quien ministro la ceremonia con gran entusiasmo como a él le caracteriza, que Dios lo bendiga.

Estando presente los siguientes ministros:

- ✚ Rev. Jesús Manuel Díaz Camacho, Obispo Distrito Chihuahua
- ✚ Rev. Samuel Adame Ramírez, Secretario Distrito Chihuahua
- ✚ Rev. José Manuel Martínez, tesorero Distrito Chihuahua
- ✚ Rev. Rubén Trejo Gómez, evangelista itinerante
- ✚ Rev. Jaime Hernández, pastor de la 3ª. Iglesia en Chihuahua
- ✚ Rev. Salvador Torres, Pastor de la iglesia en Aldama. Entre otros pastores y presbíteros del Distrito.

A continuación se escribe los nombres de: evangelistas y pastores que ha tenido esta iglesia.

- ✚ Rev. Manuel Guillermo Rodríguez
- ✚ Rev. Alberto Rodríguez
- ✚ Rev. Jesús Manuel Díaz Camacho
- ✚ Rev. Rubén Trejo Gómez.
- ✚ Rev. José Luis Lira Vela.

Encargados de copilar estos datos:

Servando Villescás

José Luis Lira Vela .

Iniciador de la misión.

Pastor